

Lescay se roba show y y el 4x100 pone pie y medio en Rio



Rio de Janeiro, 15 mayo (RHC) El cubano Yoandys Lescay acaparó titulares en el Iberoamericano de Atletismo Rio-2016, al vencer en la final de los 400 lisos al subcampeón olímpico Luguelín Santos, en jornada donde el relevo masculino de 4x100 marcó 38.44 s en semifinales y se clasificó virtualmente para la cita olímpica.

Lescay, de 22 años y subcampeón de los Centrocariques de Veracruz-2014, no se desesperó ante un inusual acelerón de Santos desde el comienzo y marcó su mejor crono del año (45.36 s), dándose el lujo de superar al estelar dominicano en la recta final, donde es uno de los “monstruos” a nivel mundial.

La plata fue para Santos (45.58) y el bronce para el brasileño Pedro Oliveira (45.64). Williams Collazo, el otro cubano en la final, concluyó séptimo, con 45.92, su mejor tiempo de los últimos dos años.

“No me desesperé como en otras ocasiones. Hice mi carrera, ya que lo más importante era el oro”, dijo Lescay, de 22 años y cuarto cubano que se corona en la vuelta al óvalo en un Ibero, luego de Lázaro Martínez (Barcelona-83) y Félix Stevens (La Habana-86) y Roberto Hernández (México-88).

“Desde el 2013 no me sentía así. La pista está rápida y este lunes en el relevo vamos a seguir sacando la cara por el atletismo cubano, porque Collazo también corrió muy bien y vamos por un buen tiempo en el relevo”, adelantó Lescay.

El relevo masculino de 4x100 metros - César Ruiz, Roberto Skyers, René Mena y Yaniel Carrero- realizó una de sus mejores demostraciones de las dos últimas décadas, al marcar en semifinales 38.44 s, tiempo que virtualmente le garantiza una plaza olímpica.

Con ese crono, trepó del lugar 19 en el ránking mundial al octavo, con un premio de 38.64 (se promedian dos carreras), antecedido por Jamaica, Estados Unidos, Francia, Alemania, Japón, Trinidad y Tobago y Brasil.

El registro constituye además el quinto del año en el mundo y el mejor para Cuba desde que se llevará el bronce con 38.04 en Sydney-2000.

En los últimos 16 años lo mejor de la posta de la isla había sido un idéntico 38.44 n el I Mundial de Relevos (Bahamas-2014).

Ya sin la presión de tener que buscar una marca, los cubanos saldrán a buscar el oro este lunes y tal vez el récord de la competencia (38.24 en poder de Brasil desde el 2000).

"Los cinco hombres del relevo están en perfectas condiciones", dijo a Radio Habana Cuba la entrenadora del equipo cubano en el Iberoamericano, descartando alguna posible lesión en alguno de los corredores.

Carrero, el sábado el hombre que cierra, prefirió no emplearse a fondo el sábado en los 100 metros para reservarse para el relevo, al sentir una molestia en su muslo izquierdo, y este domingo Skyers abandonó las semifinales de 200 para guardar fuerza para el relevo.

La actuación de los cubanos puede considerarse más grande aún, ya que finalmente su entrenador, José Alberto Sánchez, no pudo hacer el viaje a Brasil por problemas burocráticos de última hora.

Este lunes, en la final fecha de Ibero, Cuba buscará también el título en el 4x400 masculino, en final directa donde dependerá de Lescay, Collazo, Osmaidel Pelliciey y Adrián Chacón. También René Mena estará en la final de 200 metros..

Con el oro de Lescay, Cuba saltó al noveno lugar del medallero, que lidera Brasil (12 títulos), seguido por Argentina (4) y Uruguay (3).

Adjunto fotos de la final de 400 y de la semi de 4x100, cortesía de Fernando Neris.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93546-lesca-y-el-4x100-pone-pie-y-medio-en-rio>



Radio Habana Cuba